



保育所だより



令和3年6月号
平田保育所
TEL 62-3207

例年よりも早い梅雨入りで、変わりやすい天気が続いています。子どもたちは、晴れ間を見つけては所庭へ出かけて遊んでいます。雨の後は、庭に水たまりができていたり、水を含んだ砂や泥が、楽しい遊びの素材となったりしています。触れると形が変わる素材（水・砂・泥など）で遊ぶことは、とても大切な経験です。「やってみたい」と興味を持ったり、「何だろう」と形や触感が変化することを不思議に感じたりする姿を捉え、子どもたちにとって楽しい体験となるように環境を工夫していきます。そして、保育士も一緒に考えたり試したりすることで、子どもたちがさらに意欲的に遊べるようにかかわっていききたいと思います。

保護者の皆様には、夏遊び用の衣服の準備をしていただきありがとうございます。汚れを気にせず、保育所ならではのダイナミックな泥んこ遊び・水遊び・感触遊びを友だちと一緒に楽しむことができます。

これからますます気温や湿度が高くなり、暑さと疲れから体調を崩しやすくなります。子どもたちが十分な睡眠をとり、朝ごはんをしっかり食べて登所できるようご協力をよろしくお願いします。



遊びの様子



夏野菜の苗植え



保育目標～いろいろな感触遊びをしよう

水・砂・泥や草花、絵の具・小麦粉・片栗粉・石鹸などの身近な素材は、子どもたちの五感を刺激します。子どもたちが手や足、全身で感触や温度を感じたり素材の性質に気づいたりし、工夫して遊べるように環境を整えます。

生活目標～体を清潔にしよう

紙芝居や絵本を読むなど年齢に合った方法で体を清潔にすることの大切さを伝えます。汗をかいたらシャワーをし、きれいにする気持ちよさを伝えていきます。

～歯磨きを丁寧にしよう

6月4～10日は歯の衛生週間です。1日には「げんき集会」を行い、ぞう・ぱんだ・こあら・うさぎ組を対象に、歯磨き指導をします。そこで、イラストや歯の模型などを使って、歯磨きの仕方や虫歯予防、歯の大切さについて伝え、歯磨きやうがいが身につくようにします。



6月の行事予定 *印については後日詳しくおたよりします。

- 1日(火) げんき集会(歯磨き指導)
【ぞう・ぱんだ・こあら・うさぎ組】
- 3日(木) 尿検査提出日
内科健診①【ぞう①②】
- 4日(金) ふれあいデー(節句会)
- 7日(月) 身体測定週
内科健診②【ぱんだ①・こあら①・りす③・ひよこ】
個人面談(～7月2日)
- 8日(火) 交通安全指導
- 9日(水) ぞう組のびのび・りす組すくすくの日②*
- 10日(木) わくわくデー【ぱんだ組: 楽園クラブ交流】
保育所開放日
- 11日(金) こあら組のびのび・うさぎ組すくすくの日②*
- 15日(火) 弁当の日・5歳児5施設交流保育【ぞう組】
- 16日(水) 保育所開放日(離乳食試食会)
- 17日(木) 巡回相談日【山田心理相談員来所】
- 18日(金) 誕生会
保護者会役員会【18:30～】
- 21日(月) 避難訓練
集金日
- 22日(火) ぱんだ組のびのび・ひよこ組すくすくの日②*
内科健診③【こあら②・うさぎ②③・りす②】
- 23日(水) 尿検査提出日 予備日
- 24日(木) わくわくデー【ぱんだ組: 楽園クラブ交流】
- 25日(金) 布団持ち帰り
- 28日(月) 内科健診④【ぱんだ②・うさぎ①・りす①】
- 29日(火) 歯科検診



お知らせ・お願い

●ふれあいデー(節句会)について(4日)

4日(金)に、ふれあい委員さんとちまき作りをします。ぞう組・ぱんだ組の子どもたちも参加しますので、エプロン・三角巾(調理用帽子)・マスクをお持ち出してください。

●個人面談について(7日～7月2日)

保護者の皆様と一緒に話をさせていただき、お子さまのより良い育ちを支えられるようにと考えています。

なお、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、換気を行ったり、面談の間隔に余裕を設けたりするなどの対策を取りながら行います。ご協力をよろしくお願いいたします。

●健康診断について

子どもたちが健康で過ごすために、歯科検診・内科健診を行っています。保護者の方の付添はいりません。結果は健診後個別にお知らせします。

●のびのびすくすくの日(一日保育士体験)について

5月末より、のびのびすくすくの日(一日保育士体験)を行っています。参加される方には登所時に検温をさせていただくと共に、日中は、換気・消毒等の対策をしています。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

♡子育て通信♡～こいのぼり大好き!～

先日まで、新愛宕橋周辺に於いて、こいのぼりが元気にのびのびと泳いでいました。このこいのぼりは、地域の方や更生保護女性会の方が協力して飾ってくださいました。そのセレモニーに、みなみ保育所と平田保育所の年長児も参加し、歌を歌ったり、風船を飛ばしたりしました。飛んでいく風船を目で追いながら「どこまで行くのかな」「宇宙まで行くかもしれんよ」と話す子どもたちでした。

全年齢の子どもたちが散歩に出かけ、青空に泳ぐこいのぼりに元気をもらい、笑顔になりました。

関係者の皆様、ありがとうございました。

